

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

im Namen der CDU Fraktion stelle ich folgenden Antrag:

**Bei der konstituierenden Sitzung des Rates im November 2012 wird ein Ausschuss Umbau Aqua-Toll eingerichtet und gemäß den aktuellen Mehrheitsverhältnissen besetzt.
Der Ausschuss begleitet die Planung und Umsetzung der Sanierungs- und Bauphase und bereitet zeitnah wesentliche Entscheidungen vor.**

Begründung:

Mit dem Grundsatzbeschluss, das Freizeitbad Aqua-Toll nicht nur zu sanieren, sondern auch marktfähig zu machen, hat der Stadtrat den Startschuss für eine der wichtigsten Infrastrukturmaßnahmen der letzten Jahre gegeben. Aus Sicht der CDU Fraktion ist es sinnvoll, Planung und Umsetzung dieses Projektes in sehr enger Abstimmung von Politik und Verwaltung zu realisieren. Ein eigenständiger Ausschuss, mit bei Bedarf hoher Tagungsfrequenz, kann sich tiefer in die Materie einarbeiten und so in der Projektsteuerung eine wesentliche Unterstützung darstellen. Der Ausschuss sollte nach Einrichtung umgehend seine Arbeit aufnehmen, um schon bei der Vergabe von Planungsaufträgen eingebunden zu sein.

Mit freundlichen Grüßen
Axel Homfeldt
(Fraktionsvorsitzender)